

La Glâne

Rédaction et Publicité ☎ 026/ 653 29 29 Fax 026/ 653 21 48



Julie Meuwly, de Châtonnaye, en train de franchir les obstacles d'un parcours construit dans les dortoirs de la colonie «Les Ecureuils», au Sciernes d'Albeuve

Photo Bernard Melon


 Votre agence Citroën
à 15' de Romont

VOUS N'IMAGINEZ PAS TOUT CE QUE CITROËN
ET CHOLLET PEUVENT FAIRE POUR VOUS !


AUTOMOBILES SA
 1086 VUCHERENS 021/903 20 33

40^e anniversaire de la Colonie de Romont Les Ecureuils aux Sciernes

UN soupçon de mélancolie a présidé samedi dernier à la journée portes-ouvertes organisée par les responsables de la Colonie des Ecureuils de Romont, aux Sciernes d'Albeuve. Pas un seul rayon de ce soleil tenace qui a éclairé le mois de septembre quasi tout entier, mais une pluie persistante et des nappes de brouillard parsemant la verte Vallée de l'Intyamon, et bien au-delà.

Au lieu des trois ou quatre cents visiteurs attendus, ils n'ont donc guère été plus d'une cinquantaine de gentils pèlerins à rejoindre la colonie et ses trois bâtiments du Bois-Gentil, de la Féguire et des Ecureuils, où les attendaient le comité de l'Associa-

tion de l'œuvre des Colonies de vacances et ses amis, monitrices et moniteurs, équipe de cuisine et d'encadrement rejoints, pour la circonstance, par quatre compagnons de Bourgogne, venus s'associer à cette journée.

Formé de Bertrand Kolly, président, Jean-François Noël, vice-président, Claudia Charrière, secrétaire, Frédéric Rossier, caissier, Véronique Bürgin, responsable des locations, Denise Gobet (intendance) et Gaston Richoz (bâtiments), le comité de l'association préside aux destinées de la colonie fondée voici 40 ans par l'abbé Sauteur, le Dr. Francis Lang, Elisabeth Clerc, Denise Portmann, Georges Sulmoni, Rémi Broye et

Pascal Buchmann, récemment disparu. Des centaines d'enfants y ont passé des vacances inoubliables et, cette année encore, deux volées romontoises de 55 enfants s'y sont succédés durant quatre semaines, entourés par une douzaine de personnes, animatrices, animateurs et équipe de cuisine.

«Les Ecureuils» et ses bâtiments annexes sont occupés durant toute

l'année à raison de 70 ou 80% pour les week-ends, de juin à septembre en semaine. Si les enfants de Romont bénéficient ici d'un tarif privilégié, les conditions de location, pour les gens de l'extérieur, demeurent modestes: 60 personnes peuvent y passer le week-end pour 500 francs, auxquels il convient d'ajouter la taxe de séjour (environ 100 francs). *Suite en page 5*

Galerie de Blessens
Siomash impérial

Opiant pour une fabrication en atelier, le maître de l'ouvrage (la commune de Villarimboud), a

la saute communale de Villarimboud abrite désormais le local du feu, celui de l'édilité ain-

amenages. Ils donnent sur le coloir permettant, du sous-sol, un accès direct sur le fond de la scè-

Les aménagements extérieurs, impressionnants, ont été confiés

exceptionnelle d'une inauguration très attendue. J.-P. Gr

Les Ecureuils aux Sciernes d'Albeuve



De gauche à droite, Véronique Pugin, Natacha Dumas, Emilie Gonin, Simon Lambelet, Bertrand Kolly (président), Sandra Oberson, Sophie Roulin, Rachel Kolly, Claudia Charrière, Sébastien Gonin, Christelle Charrière, Frédéric Rossier (caissier), Maly Charrière, Céline Chatton, Meinrad Charrière, Delphine Gobet, Benoît Raux, Aline Dubail, Guillaume Pillot, Nicolas Moncharmont, Sophie Nicolet, Martial et Yohann Kolly, Henriette Richoz, Raphaël Gonin, Yves Bürgin, Thierry Genoud et Pierre Marty

Photo B. Melon

Suite de la première page

La nuitée individuelle, au Ecureuils, revient à 13 francs pour l'adultes et 10 francs pour les enfants sans tenir compte toutefois, des frais de chauffage éventuels (4 francs/jour).

L'association peut compter sur l'appui de la paroisse de Romont, de la commune, des entreprises du chef-lieu de district et de la Loterie Romande. Sans évoquer d'autres frais occasionnels, le simple entretien des bâtiments peut être estimé à 10000 francs par an, une somme que n'auront pas réunie l'Ecureuils à l'occasion du souper de soutien organisé à St-Charles, puisqu'il n'aura réuni qu'une quarantaine de personnes. Il faudra donc trouver d'autres sources de financement pour compléter l'équipement de la colonie, ses places de jeu notamment.

Là n'était pourtant pas l'objectif de la journée portes ouvertes de samedi. Les Moniteurs et monitrices avaient préparé un jeu à l'intention de leurs visiteurs et, par ce temps peu clément, les postes de concours avaient été réparés dans les locaux de la colonie. Jeu de fléchettes, noce à Thomas, jeu d'observation, jeu des pois chiches, pêche raculeuse et course d'obstacles attendaient les concurrents, petits et grands. Tandis que, sur la terrasse, Meinrad Charrière préparait quelques grillades.

Dans des conditions atmosphériques aussi peu favorables, la chaleur humaine, toujours vive, a donc remplacé le soleil, et les quelques visiteurs ont apporté leurs plus gentils sourires. L'image du facteur d'Albeuve. Pour les autres, qui n'auront pu franchir quelques lieues séparant la Glâne de l'Intyamon, une visite amicale sera sans doute reportée à l'an prochain.

J.-P. Gr